

令和7年12月15日

TEL・FAX 0954-66-3113

発行責任者 江口常雄

# き ず な

す 住みよい げんきな 緑の郷 大草野

## 3年生が「子ども文化祭」に出演しました！ 11月30日（日）

毎年、大草野小学校3年生の児童が、子ども文化祭に出演して「大草野小唄」「螢橋小唄」を踊ってくれます。学校では3回くらいしか練習できませんが、子どもたちの脳はスponジのように柔らかく、すぐに吸収

しています。

もちろん、その裏では中野先生や担任の先生の、私達には見えない部分での工夫や苦労がたくさんあるのです。

ようが、本番当日は、毎年子ども達は「グッジョブ」をしてくれます。中野先生は、いつも子どもの観察をしながら



その特性を早く見つけ、十分能力を引き出すように指導していただいている。

これからも、子ども文化祭の開催が続けば、大草野コミュニティを代表として出演していただきたいと思います。中野先生、学校と連携をとって、協力しながら続けていけたらと思います。

この踊りの発表は、大切な大草野のお宝です。



## 花壇の花 植えかえました！

11月29日（土）環境整備部会

「だいや～、寒かとけがん早く集まらせたとは～！」と言う声が出るほど、この日は冷えました。写真でも分かるように、よく晴れて放射冷却が起きていました。8時集合ですが、7:30に行ってみるとすでに一人先着者が！ 予定の時間になり、まず耕していた畠をビオラ用に畝を仕立ててから、苗を置いていき、全体の配置をみます。女性2人、男性7人であつという間に9時前には植付けが完了しました。

五月の初めには夏用の花を、11月中には冬用の花を植えるのが、環境整備部会の活動として次第に定着してきました。大草野地区に住んでいる人達に喜んでいただけるような環境美化の推進が出来たらいいと思います。住んでいる場所をきれいにすることで、お互いを思いやれる地域にすることができたら…。



作業で少しは暖かくなったでしょうか？

4年生が挑戦！ 今年の しめ縄 完成！ 12月6日(土)

あんなに、「いつまで暑いのだろう！」と言っていたのに、今では体育館に置いてある大きな暖房機の傍からコミュニティの G 達は離れられません。4年生13人が保護者とともに集まってくれました。毎年ですが、1つめの作品はコツが分からず、解きなおしたりします。何がポイントなのかが頭に入ったらもう大丈夫です。



いいしめ縄が完成しましたね、よいお年を！

でも、全体的に力が必要なので、子ども達は歯をくいしばってワラを握っていました。

家の玄関に飾って、家族揃って「ハッピーニューイヤー」を迎えてほしいと思います。保護者の皆さん、来年は教える側に加わってください！

大忙しの12月7日(日) 校区内一斉清掃→お宝スケッチ展示→谷山小学校清掃

11月末から12月初めにかけて、行事がたくさん入って、今回の号ではギュウギュウ詰めの記事になってしまいました。

一斉清掃では、朝7時から実施の回覧をしていた区では、7:10頃に行ってみると、皆さんレジ袋片手に集合場所に戻つておられて、寒い中に星起きしていただきました。

「まだ暗るー」ゴミのよ一分からんやつた！」と言つてゐる



参加のみなさん、お疲れ様でした！

方もいるほどです。校区内をひと通り回って自分の区に行くと、あちこちに人の姿が見えます。その後、会長と合流して一緒に回りました。参加していただいた皆さん、有り難うございました。



上は万才公民館、下は式浪、落合橋手前。



それから、嬉野温泉駅に向かい、子とも達の力作を駅の内と外に展示してきました。駅の中が校内入選、外が県入選と地区入選です。大草野の皆さん、ぜひ見に行つてあげてください。展示は、21日(日)15時までです。それから、次は谷山小学校跡です。今年は、地元で一度手入れがしてあったようで、割と早くに終えることができました。コミュニティでは、誰もが気軽に訪れられる場所にしたいと思っています。事業を見つけたいです。

『好機到来?』  
ちょうど1年前のきず  
なの編集後記に「ホワイ  
ト案件」と題して、議員  
になるのは間違いなくお  
勧めの「ホワイト案件」で  
すよ、と書いていたが、い  
よいよその時機である市  
長市議選が迫ってきた。  
時々、議会中継を市の  
HPを通して見ることが  
あるが、仕事上、質問を  
受ける立場を経験してき  
た身からすれば、いま、  
その職に就いていたくて  
よかつたと思う。  
誰かが、「未来に誇れ  
る今を」という言葉を掲  
げているが、「一世に誇れる  
議員」と願うのは言い  
過ぎだらうか?  
とにかく、懸命に勉強  
し、正しく理解して、市  
民のために精励してほし  
い。それだけです。

